

Über uns

Das **Physio.Team Burkholder** und die **Osteopathie & funktionelle Medizin Burkholder** stehen gemeinsam für eine moderne, ganzheitliche Gesundheitsversorgung, die evidenzbasierte Physiotherapie, Osteopathie und funktionelle Medizin sinnvoll miteinander verbindet. Beide Praxen arbeiten eng verzahnt und verfolgen das Ziel, Menschen nachhaltig in Gesundheit, Beweglichkeit und Selbstwirksamkeit zu begleiten.

Die osteopathische Praxis besteht seit **2015**, das Physio.Team seit **2020**. In dieser Zeit haben sich beide Standorte gemeinsam als feste Größe in der regionalen und überregionalen Gesundheitslandschaft etabliert. Zusammen verzeichnen die Praxen **über 450 Fünf-Sterne-Rezensionen**, was sie zu einer der bestbewerteten physiotherapeutisch-osteopathischen Anlaufstellen in Deutschland macht. Die osteopathische Praxis wurde zudem **mehrfach als empfohlene Praxis** in bundesweiten Fokus- und Empfehlungslisten geführt.

Das Leistungsspektrum reicht von klassischer und aktiver Physiotherapie über Osteopathie bis hin zu funktionell-medizinischen und präventiven Ansätzen. Behandelt werden akute und chronische Beschwerden des Bewegungsapparates ebenso wie komplexe funktionelle Störungen, stress- und lebensstilassoziierte Belastungen sowie sportliche Fragestellungen. Ziel ist es, nicht nur Symptome zu lindern, sondern Ursachen zu verstehen und nachhaltige Lösungen zu entwickeln.

Die physiotherapeutischen Leistungen werden verantwortet von **Jessica Burkholder**, Physiotherapeutin und sektorale Heilpraktikerin für Physiotherapie. Sie steht insbesondere für aktive Therapie, funktionelles Training und individuelle rehabilitative Konzepte.

Inhaber beider Praxen ist **Christian Burkholder**, Osteopath (BAO), Physiotherapeut und Heilpraktiker. Seine Arbeit verbindet osteopathische Medizin mit funktionellen und lebensstilmedizinischen Ansätzen und folgt dem Verständnis des Körpers als vernetztes, selbstregulationsfähiges System.

Die gemeinsame Arbeit basiert auf wissenschaftlichen Erkenntnissen, langjähriger klinischer Erfahrung und einem klaren Anspruch an Qualität und Menschlichkeit. Im Mittelpunkt steht immer der einzelne Mensch – mit seiner Geschichte, seinen Ressourcen und dem Ziel, Gesundheit langfristig zu erhalten und weiterzuentwickeln.